El derrumbamiento de una escalera en el CEI pudo provocar una catástrofe

Cuatro alumnos del Centro de Enseñanzas Integradas, CEI, resultaron heridos de carácter leve, como consecuencia del derrumbamiento de una escalera de hormigón en el pabellón 1 de dicho centro. Las consecuencias podrían haber sido mucho más graves si el accidente se hubiera producido en horas de recreo, por el gran número de alumnos que utiliza esta escalera. Inmediatamente después se procedió al cierre del edificio con la finalidad de investigar las posibles causas que podrían haber podido motivar el derrumbamiento, aunque después de una primera inspección éstas aún se desconocían. Se han tomado una serie de medidas de seguridad, tales como: realizar un estudio patológico de la estructura del



edificio, clausurar el salón de actos hasta que las obras que se están realizando concluyan y proceder a apuntalar el porche de entrada al pabellón 1. Mañana lunes está previsto que el centro sea nuevamente abierto.

Visto bueno al aparcamiento junto al Alcázar

En el último pleno celebrado en el Ayuntamiento de Toledo se aprobó definitivamente la construcción de un aparcamiento subterráneo en la esplanada del Corralillo de San Miguel, junto al Alcázar, adjudicándose la obra a la empresa Vallehermoso-GRD, tras haberse despejado todas las dudas sobre su solvencia. Vallehermoso-GRD ejecutará, con un presupuesto de 569 millones de pesetas, el aparcamiento en cuatro plantas y con 719 plazas. Dicha empresa disfrutará durante 49 años de una concesión de explotación, por la que pagará anualmente al Ayuntamiento un canon de 2.153.000 pesetas. Las tarifas que tendrá este aparcamiento subterráneo serán: 100 pesetas cada hora de estacionamiento, 1.000 pesetas un máximo de 24 horas, el abono mensual serán 12.000 pesetas, el nocturno 8.000 pesetas, el abono durante el día 10.000 pesetas al mes y las ventas de plazas estarán entre 1.250.000 pesetas y 1.380.000, según el tamaño.



Empuje desde Madrid a la industria castellano-manchega

Castilla-La Mancha podría beneficiarse de su proximidad a Madrid, comunidad que podría contribuir al desarrollo industrial de nuestra región. Así se expresó Isabel Villalonga, portavoz del grupo de Izquierda Unida en la Asamblea de Madrid, en una reunión reciente entre miembros izquierdistas de las dos comunidades. Según la portavoz madrileña, Madrid puede contribuir mediante convenios y acuerdos en materias de infraestructura, comunicaciones, servicio y política urbanística y de vivienda. Para Villalonga, el efecto frontera no es el causante de la desindustrialización de la comunidad madrileña, sino el encarecimiento del suelo.



Isidoro Vegue, secretario provincial del PCE

Isidoro Vegue, portavoz de IU en el Ayuntamiento de Mora, y ex secretario de Organización del PCE, se ha convertido en el nuevo secretario provincial de los comunistas. Vegue, que no estaba previsto saliera elegido, se presentó cuando Pedro Tello, alcalde de La Villa, insistió en que no iba a presentar su candidatura, a pesar de la insistencia de Pedro Pablo Novillo. La ausencia de cinco miembros del sector puro del PCE permitió a Vegue alcanzar la secretaría provincial a pesar de ser del sector del PCE-IU, sin mayoría en el Comité provincial. Tampoco quiso presentar su candidatura Gonzalo Gutiérrez, cabeza del sector purista.